

北野24期だより

発行責任者 田邊聖晴

2018. 春 発 行

編集者 坂本成男

Vol. ab 53

初夏の午後、宴は楽しからずや 母校北辰総会当日、十三の地に集う 我等24期生青春の意気高らかに

早春の候、皆さんご健勝でお過ごしと思います。韓国平昌の地では世界のアスリート達が雪上で、氷上で素晴らしいパフォーマンスを繰り広げ、日本選手の活躍に胸を熱くされている方も沢山居られるでしょう。

さて、去年はノーベル平和賞にI CAN、嬉しい事でした。どこかの被爆国の煮え切らない態度にガッカリされた人もおられたでしょう。でも声は出し続けないと始まりません。森とカケ、働らせられ問題、ぜひきちんとしてねと応援を、なかった事にはさせません。

さてさて、私たちは五月の同期会、一年ぶりのひとも、ご無沙汰の人も気後れせず集まって旧交を温め、楽しいひと時をともにしませんか、幹事一同お待ちしております。

日 時 2018年(平成30年)5月20日(日)

会 場 十三 ジャンボカラオケ

十三駅西口3分、駅前の信号～吉野家から西へすぐ左側

集 合 阪急十三駅西口16時集合

会 費 男性 4,000円 女性 3,500円

参加費切は4月10日と致します。

参加申し込みは同封のハガキで願います(残念不参加者は近況をよろしく)

連絡は田邊 聖晴 TEL 078-882-2421 携帯 090-6060-8619

編集雑記

この頃思う事、有ったことを無かったとは言えないと、はっきりおっしゃったMさんは石もて追われ、人格まで貶められ。時の政権慮ってか、有ることを、無くしたと徹頭徹尾守ったか、Sさん今は隠され守られ表には出て来もせず。政権はこのままなかった事とするのだろうか。

さて憲法を変えたくてたまらん安倍政権、美しい日本を取り戻すなんてしゃらっとおっしゃいますが、いえいえそうではありません今取り戻さなくてはならないのは日本の空、もっとはっきり言えば日米地位協定の呪縛から国を取り戻すのが一番先ではないのかと思います。

昨今米軍の航空機事故、海岸に不時着、牧場や農場へ不時着、ある時は児童があわやの校庭へのヘリ窓枠の落下、さらに三沢基地近隣の湖へ燃料タンク投げ捨て、米軍はマニュアルどおりだって、まだ自民党のどなたも「それで何人死んだんだ」とは言っておられませんが、まさに悔しくて悔しくて涙が滲みます。一方長距離弾道弾、航空母艦、トラさんに押し売りされたか、100%一体だから何でも聞きます買いますかあ、全権委任はしてないんですがね。意見の違うかた、たわごとと思ってお下さい。皆さんの健康と充実した日々を祈りつつ。 2018/春の一日に 坂本成男